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Airesis: Prochains changements
au sein du Conseil d’Administration

Montreux, le 21 avril 2015.

Lors de la séance d’hier, 20 avril 2015, du Conseil d’Administration d’Airesis, MM. les
Administrateurs Philippe Erard, né en 1949, membre du Conseil depuis février 2005
et son Président ainsi que Philippe Crottaz, né en 1949, membre du Conseil depuis
septembre 2004 et son Vice-Président, ont exprimé leur décision de ne pas briguer
un nouveau mandat d’Administrateur au moment de I'échéance de I'actuel lors de la
prochaine Assemblée Générale Ordinaire d’actionnaires qui aura lieu le 11 juin 2015.
Messieurs Erard et Crottaz occuperont leurs fonctions respectives de Président et de
Vice-Président jusqu’a la date de la prochaine Assemblée générale, le 11 juin 2015.

Airesis: coming changes
at the Board of Directors

Montreux, April 21st 2015

During the Board of Directors meeting of yesterday, April 20th 2015, the directors Mr.
Philippe Erard, born in 1949, member of the Board since February 2005 and Mr.
Philippe Crottaz born in 1949, member of the Board since 2004 and Vice-President,
have express their decision not to stand for re-election at the next Annual General
Meeting of shareholders, which will be held on June 11th 2015. The terms of office
for Mr. Erard and Mr. Crottaz, respectively President and Vice President, will end at
the next AGM, on June 11th 2015.
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